

Drei neue Ziele: Die japanische ANA wird Marktführer bei Verbindungen zwischen Europa und Japan

- Die Fluggesellschaft erweitert ihr Netzwerk im Winterflugplan 2024 auf dem Kontinent mit neuen Nonstop-Flügen von Tokio/Haneda nach Mailand, Stockholm und Istanbul.
- Stockholm wird zum ersten Mal überhaupt von einer japanischen Fluggesellschaft angefliegen.
- Die Expansion ist die Folge der wachsenden Nachfrage nach Reisen und stärkt den bilateralen Austausch zwischen Japan und den jeweiligen Ländern.
- Die Strecke Tokio/Haneda – Wien wird bereits Anfang August 2024 wieder aufgenommen.

Tokio, Frankfurt (19. Juli 2024)

ANA All Nippon Airways, die größte japanische Fluggesellschaft und seit elf Jahren in Folge bei Skytrax mit 5 Sternen ausgezeichnet, wird im kommenden Winter drei neue Ziele in Europa anfliegen: Mailand, Stockholm und Istanbul. Die Airline baut damit ihr internationales Netzwerk deutlich weiter aus. Die neuen Direktflüge vom stadtnahen Flughafen Tokio/Haneda werden zum 3. Dezember 2024 (Mailand), 31. Januar 2025 (Stockholm Arlanda) und zum 12. Februar 2025 (Istanbul) aufgenommen.

„Diese neuen Strecken spiegeln das Engagement der ANA wider, der steigenden Nachfrage nach Reisen zwischen Japan und den jeweiligen Ländern gerecht zu werden“, sagte Shinichi Inoue, Präsident und CEO von ANA. „Wir hoffen, dass diese Erweiterung unseren Fluggästen eine größere Auswahl, neue Kundenerlebnisse sowie ein nahtloses und angenehmes Reiseerlebnis bietet.“

Shinichi Inoue weiter: „Wir sind außerdem stolz darauf, Paris und München wieder täglich anzufliegen und auch ab August schon die Strecke nach Wien wieder aufzunehmen. Mit den neuen Verbindungen setzen wir unsere Managementvision 'Uniting the World in Wonder' weiter um.“

ANA fliegt Anfang Dezember das erste Mal überhaupt planmäßig von Tokio/Haneda nach Mailand. Stockholm wird das achte Ziel der Airline in Europa und soll es den Fluggästen erleichtern, in die Region Nordeuropa zu reisen. Die Istanbul-Route bietet eine verbesserte Anbindung an den Nahen Osten und Afrika über das Drehkreuz Istanbul mit seinem umfangreichen Streckenangebot. In alle drei der neuen Destinationen fliegt der japanische Marktführer zunächst dreimal pro Woche.

Weiterhin wird die Strecke Tokio/Haneda – Wien bereits Anfang August 2024 wieder aufgenommen. ANA erwartet, dass das erweiterte Netzwerk das Wachstum von bilateralem Austausch und der Geschäftsnachfrage zwischen Japan und den jeweiligen Ländern weiter fördert.

Über ANA:

ANA, die größte Fluggesellschaft Japans und Mitglied in der Star Alliance, bietet auf ihren Flügen ein mehrfach ausgezeichnetes Bordprodukt, innovative Technik und erstklassigen Service. Damit ist auf den zahlreichen innerjapanischen und internationalen Strecken ein Reiseerlebnis der Extraklasse garantiert.

Neben Paris, London und Brüssel verbindet die Airline auch die deutschen Städte Frankfurt zweimal pro Tag und München einmal täglich im Direktflug mit Tokio. Im August wird auch die Wien-Strecke wieder aufgenommen und ab dem Winterflugplan die drei neuen Zielorte Mailand, Stockholm und Istanbul angesteuert.

Als eine von nur sehr wenigen Airlines weltweit wurde ANA seit dem Jahr 2013 kontinuierlich in jedem Jahr von der Rating-Agentur Skytrax mit dem höchsten Skytrax-Ranking von fünf Sternen ausgezeichnet.

Pressekontakt:



BPRC Burkard PR Consulting

Matthias Burkard

Telefon: 089 – 171 000 602
burkard@bprc.de

ANA Deutschland

Yuji Hino

Telefon: 069 - 29 976 – 0
www.ana.co.jp/de/de